



Repas thématique au self

publié le 13/02/2025 - mis à jour le 15/02/2025

Jeudi 13 février dernier, **l'équipe de restauration**, a concocté un repas thématique aux saveurs asiatiques.

Par ailleurs, dans le cadre du travail mené en chef d'œuvre, Flora, élève de **terminale EPC** a installé un stand sur le thème des mangas et de la **culture nipponne** afin de sensibiliser ses camarades à la culture japonaise tout en développant ses compétences professionnelles avec la mise en place d'un stand. Habillée en tenue traditionnelle, Flora a présenté sa passion pour **les mangas** ainsi que ses propres créations inspirées de Izuku Midoriya et Kirua Zoldik.

Les lycéens remercient les **agents** pour ce menu à thème et le décor oriental associé à ce repas.

article rédigé par les élèves de T EPC



Portfolio



